



Postulat

26/10 über die Bedeutung der Quartierstrukturen im Projekt Starke Stadtregion

Die SP Emmen will eine starke Agglomeration Luzern. Stark heisst für uns: demokratisch und lebendig; sozial gerecht und ökologisch vernünftig; wirtschaftlich konkurrenz- und zukunftsfähig.

Vor kurzem hat die Projektorganisation Starke Stadtregion mit ihrer Arbeit begonnen. In fünf Gemeinden wird gründlich und breit geprüft, welche Vor- und Nachteile eine stärkere Zusammenarbeit oder ein Zusammenschluss bringen werden.

Den Gefahren – namentlich Identifikationsverlust – wollen wir begegnen, indem wir die Quartierstrukturen belassen und weiterhin stärken. Ganz pragmatisch und praktisch interessieren die Menschen in unserer Gemeinde:

- Wie sind künftig in Emmen die Bedingungen für die Vereine?
- Wie wird die Volksschule organisiert, in erster Linie die Unterstufe und der Kindergarten?
- Hat es weiterhin ein Dienstleistungsangebot der Gemeinde in erreichbarer Nähe?

Nach Abschluss der Projektarbeiten Starke Stadtregion müssen Antworten auf diese Fragen vorliegen.

Wir bitten den Gemeinderat sich dafür einzusetzen, dass im Rahmen der Projektarbeiten vertieft auf die erwähnten Fragestellungen eingegangen wird. Die Antworten interessieren sowohl bei der Variante verstärkte Zusammenarbeit als auch bei der Variante Zusammenschluss.

Emmen, 15. April 2010

Namens der SP Emmen

Hanspeter Herger

Barbara Fas

Jacintha Reginold

Sigisbert Regli